



Mozart on Ice, Wirtshausjam, Mozart-Schnitzeljagd und Licht-Improvisation zu Tim Allhoffs Jazz – das Mozartfeschtle geht in die zweite Runde

Am 27. und 28. Januar 2018 lockt die Mozartstadt Augsburg wieder mit bunten und musikalisch vielfältigen Aktionen ins Domviertel. Familien und Interessierte jeden Alters sind herzlich eingeladen.

Augsburg, 16.01.2018 - Nachdem das erste Augsburger Mozartfeschtle im Februar 2017 große Begeisterung auslöste veranstaltet das Mozartbüro Anfang 2018 wieder einen fröhlichen Aktionstag rund um die berühmte Augsburger Musikerfamilie. „Wir wollen den schönen Titel ‚Mozartstadt‘ mit Leben füllen und mit dem Mozartfeschtle ein vielfältiges und genussvolles Programm anbieten, bei dem für jeden was dabei ist!“ sagt Carmen Groll, Mitarbeiterin im Mozartbüro und Organisatorin des Mozartfeschtles.

Viele neue Angebote und „Feschtle“-Treffpunkt

Bewährtes wie Mozartschnitzeljagd für Kinder, Kanon-Singen mit Peter Bader, Menuett-Workshop, „Schwimmen mit Mozart“ im Stadtbad und Kammermusik in der Straßenbahn wird es wieder geben, daneben stehen beim zweiten Feschtle viele neue Aktionen auf dem Programm: wer möchte, beginnt den Tag im Kleinen Goldenen Saal mit einer musikalischen Yogastunde – begleitet von Klavier und Cello; danach geht es zum gemütlichen Brunch mit Marimbaklängen ins Akti:f Café (Klinkertorstraße 1), das als offizieller „Feschtle“-Treffpunkt zwischen Domviertel und Eisstadion ganztägig zum Entspannen und Genießen einlädt.

Bei „Mozart on Ice“ im Curt-Frenzel-Stadion kann man zu Blechbläusersound Pirouetten drehen. In der Maxklausen gibt es mittags musikalische Appetitanreger mit drei Sängern und Klavier („Lieblingsrezepte“ von und mit Mozart und Offenbach), danach bekommt der Gast Mozarts Leibspeise serviert! Naschkatzen kommen nachmittags im Grandhotel mit Mozarts Lieblings-Mehlspeisen auf ihre Kosten.

Auch die städtische Musikschule „SuMMA“ macht 2018 mit und bietet ein fröhliches Instrumentenkarussell für Kinder ab sechs Jahren an. Stolz präsentiert die Mozartstadt



gemeinsam mit dem Liliom die preisgekrönte Serie „Mozart in the Jungle“ – das Mozartfeschtle zeigt exklusiv sechs spannende Folgen.

Krönender Abschluss: Jazz-Pianist Tim Allhoff spielt im Kleinen Goldenen Saal

Um 18 Uhr endet der Tag mit einem einmaligen Erlebnis: der renommierte Jazzpianist Tim Allhoff inszeniert gemeinsam mit zwei Künstlern eine Improvisation aus Tönen und Licht im Kleinen Goldenen Saal.

Am 27. Januar gibt die Bayerische Kammerphilharmonie mit Reinhard Goebel ein bereits ausverkauftes Konzert direkt zu Mozarts Geburtstag. Nach dem Konzert sind alle Musizierlustigen von Hoagarten-Spezialistin und „Z'am rock“-Leiterin Franziska Eimer in die Maxklaus zum „Wirtshausjam“ in memoriam W.A. Mozart eingeladen! Mitspieler werden wie anno dazumal mit Brotzeit und Bier belohnt.

Erwachsene zahlen 10,- €, Schüler ab 6 Jahren und Studenten 5,- € für den ganzen Tag (inklusive Jazzkonzert am Abend, ohne Essen und Getränke). Das Programm sowie Informationen und Eintrittskarten unter www.mozartstadt.de. Am 28.01. Tageskasse an allen Veranstaltungsorten.

Pressekontakt

Angelika Man

08207 – 95 83 203

0151 – 58 16 94 94

presse@mozartstadt.de

man@aman-kultur.de

Kontakt Mozartbüro im Kulturreferat der Stadt Augsburg

Carmen Groll

0821 – 324 32 67

mozartstadt@augzburg.de

www.mozartstadt.de

Info

*Das Augsburger Mozartfeschtle findet 2018 zum zweiten Mal statt und begreift sich als „kleines Geschwisterchen“ des Deutschen Mozartfestes. Das Mozartbüro im Kulturamt lädt mit diesem Aktionstag Augsburger*innen jeden Alters ein, sich auf spielerische Weise mit Mozart zu beschäftigen und möchte gerade auch Kindern einen schwellenlosen Zugang zu klassischer Musik ermöglichen. Der Augsburger Stadtgesellschaft bietet sich durch die vielen interaktiven Angebote die Gelegenheit, ihre Stadt am eigenen Leib als „Mozartstadt“ zu erfahren. Zudem wird durch die vielen Kooperationspartnerschaften das Netzwerk „Mozartstadt“ gestärkt.*

Hauptverantwortlich für die Programmgestaltung und die Organisation des Mozartfeschtles ist Carmen Groll, Projektmanagerin im Mozartbüro.

Das Mozartfeschtle wird unterstützt durch die Stadtparkasse Augsburg, die Stadtwerke Augsburg, Amazon prime sowie weitere Förderer und Partner. Medienpartner des Mozartfeschtles sind die Augsburger Allgemeine Zeitung und das Familienmagazin liesLotte.